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仕事中、ふっと立ち寄った本屋で、娘に絵本でも

買ってあげようとして手に取った本です。不覚にも、

立ち読みして涙がでてしまい、慌ててその場で、

購入した絵本です。

後で知ったのですが、大人向けの絵本だったらしく・・・。

子を持ち、仕事・育児をガンバッテいる（もちろん育児を

終えた方も）全てのパパさん、ママさんにおススメです。

「報われない・・・。」と思ってしまったとき、読んでみて

ください。きっと勇気が出てきますよ！

シリーズでたくさん出版されていますが、

「ウルトラマンセブン」がおススメです。

ＮＯ.1

この冬も、

お世話に

なりました・・・。

おすすめ本

（絵）

・ ・ ・

○

 

パパはウルトラセブン

○

 

パパはウルトラセブン＜ママだってウルトラセブン＞

作・絵

 

みやにし

 

たつや



ＮＯ.2

光でんわについて

最近、ＮＴＴの光でんわについてお問い合わせを頂く機会が多くなりましたので、少しご説明します。

光でんわって・・・？

ＮＴＴのＩＰ電話サービスの一種です。つい最近提供開始になりました。光ファイバーを導入する

ことにより、今までの電話回線を必要とすることなく、また、番号を変える必要なく電話が使える

サービスです。テレビでも、ＳＭＡＰがＣＭしてますよネ。

特徴

その①

 

通信費が大幅に安くなります。全国一律、どこにかけても、8円/3分のみですので、

お隣にかけても0.5円、20～30㎞超えると約1/3、40～60㎞で1/6、80㎞超で1/10になります。

その②

 

従来の電話回線の基本料が不要になり、代わりに光でんわの基本料が発生しますが、

大幅に安くなります。

その③

 

従来のＩＰ電話は、050から始まる番号をプロバイダーから取得する方法が主でしたが、

光でんわは、そのままの番号が使用できます。

条件

 

：

 

ＮＴＴの提供する光ファイバー「Ｂフレッツ」を導入する必要があります。

以上が主な特徴です。

なんだか、イイコトずくめのようですが、現段階では事業所様の場合は、色々なサービスの制限等が

あります。よって、導入の際には細心の注意を払う必要があり、従来の050から始まるＩＰ電話の方が

使い易い場合もあります。場合によっては、大幅なコスト削減も可能ですので、関心のある方は是非

お問い合わせください。

・

 

ＩＳＤＮ、ＡＤＳＬから、光ファイバーへの変更を考えられている方。

・

 

すでに光ファイバー導入済みの方。

・

 

ＩＰ電話をご検討中の方。（通信費削減のため。）

・

 

お引越し、ご移転を予定の方。

は、検討されるのも、よろしいかと思います。



ＮＯ.3

私の花粉症改善談
お待たせいたしました。最後に私の体験談をお話しします。

それは、ズバリ！！「花粉エキス濃縮ジュース」を飲んだのです！！

実家の裏山には、杉林が茂る愛媛県の山中で生まれ育ったにもかかわらず、毎年花粉に苦しめ

られていた（ひ弱な）私は、数年前ワラにもすがる思いで、シーズン直前に１本のワインボトル程の

花粉エキスジュースを手にとりました。

 

「

 

濃縮！？

 

」、もっとひどくなったらどうしよう？と不安に

思いつつも、一日キャップ一杯づつ、そのボトルがなくなるまでチビチビ飲み続けました。

味はというと・・・

 

「

 

マ・マズイ～～

 

。」

 

あまり好きではなかった、ポンジュースの味が懐かしく

思えました。

 

その年は、これといった効果は現れず、「

 

なんだよ、マズイだけじゃん。」と毒づいて

いましたが、翌年のシーズンには、例年にない大量の花粉が飛び、周囲の人々が次々と苦しめら

れているにもかかわらず、私にはほとんど症状が出ず、その年のシーズンが終わり、それからは

毎年ほとんど軽症で済んでいます。あのジュースが、体に免疫を作ってくれたのでしょうか・・・。

因果関係は定かではないので、自信を持っておススメすることはできませんが、ご参考にして

ください。ただこれだけは、自信を持って言えます。

 

「

 

花粉ジュースはマズイ！！

 

」

 

。

＜追伸＞

先日、後輩の入籍祝いに、横浜に行ってきました。以前長く勤めていた会社が横浜だったことも

あり、久々に昔の仲間とも会ってきました。

まったく変わりない人間、ビックリするほど変貌した人間、色々でした。

でも話をすると、中身は皆、以前のままでしたが。当時、２０才そこそこの連中も、それぞれ家庭

を持つ人間も多くなり、話題も自然と家族のことに・・・。ちょっと不思議な感じもした一日でした。

３月半ばというのに、まだ寒い日が続いています。このニュースレターを読んでくださる頃には

暖かくなっているでしょう。（いくらなんでも・・・。）

体調には、充分お気をつけくださいネ。それでは、また次号で！！

サヨナラ、サヨナラ、サヨナラ・・・・・・・。
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